



Periódico

local fun-

dado por la

J.M. de A. C.

Precio:

50 cts.

Dirección, Redacción y Administración: Galvo Sotelo, 9

Año III

Alcalá de Guadaira, 2.ª quincena de Julio de 1948

Núm. 45

Dos Alcalareños en el equipo campeón de España Alcalareño:

Hoy torea en Sevilla Manuel García Romero

En estos días hemos vivido los alcalareños unas jornadas verdaderamente triunfales. El Sevilla C. F. se ha proclamado en el Estadio de Chamartín, ante más de 65.000 espectadores, campeón de España, consiguiendo el trofeo que lleva el nombre de S. E. el Generalísimo una vez más.

Dos de los hombres sobre los que ha descansado el triunfo son alcalareños. Aquí reside el verdadero motivo del orgullo y la satisfacción interior que estos días hemos sentido no sólo los amantes del deporte, sino todos los alcalareños, sin distinción de clase ni edad. Joaquín y Pineda, dos nombres que han salido de tantos labios de hombres entusiasmados ante la proeza realizada por estos muchachos.

El primero tuvo la satisfacción de recibir de manos de S. E. el preciado trofeo y el segundo fué uno de los mejores del conjunto sevillista.

Los alcalareños que se desplazaron a Madrid para presenciar esta emocionante final se sentían en los graderíos ampliamente satisfechos de sus paisanos y pudieron gozar y disfrutar viendo cómo ellos daban muestras a los deportistas españoles de su pundonor y entusiasmo.

Los que no pudieron presenciarlo, mientras escuchaban la retransmisión por radio, dejaban traslucir en sus rostros la inmensa satisfacción que les producía el hecho de que los alcalareños Joaquín y Pineda estuvieran influyendo notablemente en el logro de la victoria.

Cuando de regreso el Sevilla de Madrid pasó por nuestra ciudad, fué recibido con grandes muestras de entusiasmo y los jugadores y acompañantes fueron agasajados en el Ayuntamiento. Joaquín y Pineda hubieron de salir a saludar al balcón principal, portando entre ambos la copa, y fueron acogidos con una gran ovación que se repitió incesantemente a la salida del Ayuntamiento, en prueba de las numerosas simpatías con que cuentan en nuestra ciudad.

Unos días después, los amigos y admiradores de tan magníficos deportistas se reunieron en el Hotel Oromana para ofrecerles un cordial homenaje, que es el tributo de la ciudad entera a tan preclaros representantes.

Aún no había desaparecido el eco de los aplausos a los jugadores cuando vemos en los carteles el nombre de MANUEL GARCIA ROMERO, novillero valiente y decidido que se presenta hoy, domingo 18, en la Maestranza.

Muchos serán los aficionados que se desplazarán a Sevilla para animar a este muchacho y ser, probablemente, testigos de un éxito que todos presagiamos y que llevamos en el corazón.

Y así, el nombre de Alcalá de Guadaira, ausente hace años de las alturas de la torería, recobrará de nuevo su prestigio y podremos decir con orgullo que en este aspecto, como en tantos otros de la vida nacional, los alcalareños podemos continuar en cabeza.

Acceptar una población las deficiencias técnicas de una industria naciente es pagarse a sí misma el aprendizaje destinado a su propio rescate de la servidumbre económica que le imponen las grandes ciudades que la circundan.

IMPRENTA DIEZ, Nuestra Señora del Águila, 22

No aspiréis a lo mejor; contentaos con lo bueno, más barato y más próximo.

IMPRENTA Y PAPELERIA DIEZ, a cargo de A. Hoys

El día 19 de Julio de 1936, unos desgraciados profanaban la imagen de nuestra Patrona, la Virgen del Águila.

El 19 de Julio de 1948, a las seis de la mañana, saldrá de Santiago un

ROSARIO DE LA AURORA

organizado por los Jóvenes de Acción Católica, que habrá de llegar a la Ermita a la hora misma del sacrilegio, para hacer la Comunión y cantar una Salve en desagravio.

¡Y tú no debes faltar!

C. I. A.

Compañía de Seguros y Reaseguros

Seguros de Accidentes

Vida - Incendios - Coscebas

Ganados - Diversos

DIRECCION GENERAL:

Avda. Queipo de Llano, 13

SEVILLA

DELEGADO EN ALCALA:

Fernando Bocanegra Martí

SANGRE EN EL ORIENTE

Otra vez se ha encendido la guerra en Palestina. Sobre el suelo de Tierra Santa, dos bandos en lucha disputan la supremacía. Ambos creen luchar por su patria y cumplir un deber expulsando e incluso aniquilando al invasor. ¿Y quién tiene razón?

El judío tiene los documentos: el título de propiedad de la tierra, innegable e irrefutable, que es la Biblia, historia del pueblo judío, cuya autenticidad no cabe discutir a estas alturas. Tiene, además, a su favor la Historia, los cientos de nombres brillantes de sus tribus y dinastías y—hay que decirlo también—los cientos de magnates que están detrás de la cortina yanqui.

El árabe tiene la posesión actual, título no menos innegable e irrefutable, por cuanto que trece siglos viviendo sobre la misma tierra son argumento bastante para pensar que ha prescrito la propiedad que conste en el documento. Pleito éste, pues, enrevesado y falto de normas aplicables.

Inglaterra, que debió ejercer su influencia y algo más sobre ambos bandos para llegar a una fórmula conciliatoria ha fracasado en sus gestiones. Fracaso ni más rotundo ni más amargo que todos los demás que provocaron la caída del Imperio a cuyos precipitados funerales estamos asistiendo. Los judíos, sin patria, ni hogar, se rasgaron sus vestiduras ante la resistencia árabe y vinieron de todas las patrias y de ninguna a defender con las armas sus derechos. Los árabes, con patria y hogar sobre el suelo que tratan arrebatarles, han convocado al Islam para la Guerra Santa.

El pleito fué a la O. N. U. como se esperaba. Y como se esperaba, la O. N. U. resolvió tal como Salomón su famoso juicio: Palestina sería partida en dos, la árabe y la judía, con separación absoluta de zonas. No se podía hacer más, pero tampoco se pudo hacer menos, y el árabe, que no quería verse expulsado de la mitad de su patria, y el judío, que la quería toda entera para sí, fueron de nuevo a la guerra.

Pero la O. N. U. es sentimental y se considera un poco responsable de la contienda. Convoca un pleno y nombra mediador a Folke Bernadotte, conde sueco, presidente de la Cruz Roja Internacional, especialista en mediaciones, dotándole con casi mil pesetas diarias para gastos de representación. Bernadotte consiguió una tregua, y al expirar el plazo fatal, los cañones del Irgum cruzaron sus fuegos con los tiradores de la Legión Árabe, nublando el cielo de la región donde los ángeles anunciaron la paz a los hombres de buena voluntad.

No tiene solución, de momento, el pleito. Los árabes niegan la historia de tres mil años atrás y sólo hablan de los trece últimos siglos que llevan sobre Palestina. Los judíos, por el contrario, siguen aferrados a sus textos y niegan toda la historia posterior, movida por el espíritu del "impostor" que murió en la cruz el Viernes de Paraseve. No está maldita su raza—como dice el vulgo—a no formar hogar, pero lo parece. Pidieron a Poncio Pilatos que la sangre del Rabí cayera sobre sí y sobre sus hijos y se han cerrado las puertas para volver a El. Esperan y siguen esperando al Monarca prepotente a cuya voz dominarán el mundo. Tenían datos para saber dónde, cómo, cuándo y de quién nacería, pero les convino más no creerlo; era más grato a sus intereses seguir la interpretación farisaica que escuchar aquel "Mi reino no es de este mundo" que les hacía desentenderse del oro.

Ahora, otra vez se enciende la guerra en Palestina. No hay allá tantas barbas ni túnicas como se piensa ni tantas chilabas o camellos para fotografiar como nos hace creer el tópico literario o periodístico; hay dos ejércitos modernísimos, maniobreros y entrenados, con las armas cargadas y montadas, tras los que se apiñan dos pueblos rivales, conscientes de que se lo juegan todo. Desgraciadamente, no hay más remedio que esperar.

Mas si entretanto nos duele en el alma que esos nombres inefables que aprendimos de pequeños—Belem, Jerusalem, Cafarnaum—figuren en los partes de guerra junto a la cifra de muertos y a las destrucciones, si Palestina es para nosotros la "Tierra Santa" donde El vino a nacer, a enseñar, a vivir y a morir, dejándola impregnada de su gracia en Nazareth, de su gloria en el Tabor, de su poder en el Tiberiades, de su sangre en Getsemani y de su doctrina toda en el Gólgota, pensemos con emoción y con dolor en los futuros acontecimientos.

VICENTE ROMERO.

LA NOVELA DE LOS ALCALAREÑOS

Hemos recibido el Capítulo II, muy dinámico e interesante. Para recordar a los lectores la situación de la acción en el capítulo I, diremos que Joe Burke, un personaje misterioso, entraba en un antro oculto de la Policía, donde una muchacha javanesa de origen, le proponía un robo artísticamente.

CAPITULO II

A pesar de la ansiedad con que aquellos ojillos grisáceos y escruta-

dores parecían estar ya maquinando el plan, el pensamiento de Joe Burke bogaba por otros aires más lejanos. Quería aparentar interés por las palabras de su, al parecer, compañera; pero la mujer, con una perspicacia más rápida y fina que la vista, reconoció, al punto, el temor y el odio pintados, a un tiempo, en el rostro de Burke.

La muchacha, de un movimiento brusco que hizo temblar la mesita, se levantó y sin contestar palabra, fuése. Joe Burke, sintiendo que la tormenta se cernía sobre su ser, dió

BUZON DE "RUTAS"

ANTICUARIO: ¿Debe creerse que la Ermita de San Miguel es obra de los visigodos?

Puede creerse, que no es lo mismo. En cambio debe creerse, que desde luego, la reformaron y casi hicieron de nuevo, los moros andaluces.

TARZAN: Pregunta de tipo sentimental.

Mire usted, Tarzán. Por salvajote y buena persona, le perdonamos que nos ponga esos "rollos", sobre si lo quieren y lo rechazan y luego lo llaman, y luego ella se va. Se nos ocurre una solución poco romántica, pero muy de acuerdo con sus facultades. Descoyúntela, y cómasela viva.

RECIBIMOS LA SIGUIENTE NOTA

Sr. Director de RUTAS:

Es de lamentar lo que viene ocurriendo desde hace bastante tiempo en la calle Conde Guadalhorce, en el tramo existente entre la calle Mario Méndez Bejarano y Benajila, todo ello ocasionado por un perro, que tanto durante el día como por la noche, no deja vivir tranquilo a ninguno de los vecinos que habitan en el trozo de la citada calle, así como a todo aquel que transite por la misma, no cesando de ladrar y asustando, sobre todo, a la población infantil.

¿No es hora de que por quien proceda, se le llame la atención a su dueño, para que el citado perro sea encerrado en su domicilio a fin de evitar cualquier día un lamentable accidente que no está muy lejos de ocurrir?

Agradeceremos a usted inserte esta queja en su periódico, a fin de que llegue a oído de las Autoridades de esta localidad para que ponga las medidas que crea oportunas.

Un grupo de vecinos de la citada calle.

ALFA, máquinas de coser

Bicicletas B. H.

Camisas niqueladas

Representante: JUAN GUILLEN DE LA COSTA

Gutiérrez de Alba, 2.

muestras de estar nervioso: se echó un puñado de tabaco en la boca, y comenzó a mascarlos con furia. Pronto tiró aquella masa asquerosa y nicotínada. Los circunstantes notaron la falta de tranquilidad en el ánimo del recién llegado; éste, por su parte, no hacía más que mirar a un lado y a otro, como no fiándose ni de su sombra.

Aquello duró poco: la señal de alarma del vigilante sonó en los oídos de todas aquellas gentes de mala racha, como el estridente ruido de un
(Continúa en cuarta página).

QUINCE DIAS EN ALCALA

En Sevilla, la joven esposa de don Juan Moya García, nacida Margarita Sanabria Ordóñez, ha dado a luz felizmente una niña, primer fruto de su matrimonio.

Se encuentran en Chipiona los señores de Casado Campo (don Manuel) y don Luis Casado Rosa, con sus familiares.

Han salido en dirección a Conil de la Frontera (Cádiz), don Luis Díaz López y señora, acompañados de su encantadora sobrina, Loli Romero.

Ha marchado a Arcena, la gentil señorita, Nati Gaviño Miura.

Para pasar una temporada al lado de sus hermanos los señores de Espejo Gutiérrez (don Leopoldo), han marchado a Ceuta las distinguidas señoritas Piri Barnelo Sánchez y Saluchi Espejo Gutierrez.

Procedente de Madrid, donde cursa estudios de Farmacia, ha llegado en las últimas fechas, la distinguida señorita Consuelo La Casa Peñalver.

CONVALECIENTE

Felizmente convalece de la intervención quirúrgica que le fué practicada en una Clínica de la capital, doña Eloisa Romero de Gutiérrez.

ONOMASTICO

El pasado día 15 de Julio, festividad de San Enrique, celebraron su onomástico, entre otros, nuestros amigos, los señores de Revuelta, Rodríguez Coronel, Añao, Rodríguez Ojeda, Bono Gutiérrez Cabello, Bono Santos, Gutiérrez Pallarés y Sola Herrera, que fueron muy felicitados.

M. del C.

Panadería - Paulino Bono Alba
Despachos en Alcalá y Dos Hermanas

SAN JOAQUIN
PANADERIA Y CONFITERIA
PLAZA DE CERVANTES, 6

Sastrería MAURI
Confecciones
C. Guadalhorce, núm. 24

PHILIPS 1948

Antes de comprar un aparato de radio escuche un PHILIPS, último modelo y se convencerá de que no es uno de tantos, sino el mejor.

Representaste en ésta: JOSE DEL PINO
NTRA SRA DEL AGUILA, 5.

CASA VICENTE
Pida cerveza y vinos - Cocina selecta
En esta casa puede informarse de los partidos de fútbol.

DEPORTES TAURINAS

Futbol modesto

El pasado domingo se celebró en el Campo de Santa Lucía la final de la "Copa Aspirantes", entre el C. D. Santiago y el C. D. San Ignacio terminando el encuentro con la victoria de los últimos por 8-3, con lo cual se proclamaban campeones.

El primer tiempo, que fué bastante igualado, terminó 4-2 a favor del San Ignacio.

En el segundo, el Santiago se profundó, debido al agotador esfuerzo que realizaron en el primer tiempo, replegándose a la defensiva y el C. D. San Ignacio logró apuntarse cuatro nuevos tantos, por uno de sus contrarios, con lo que terminó el partido.

El equipo vencedor hizo un buen partido en líneas generales, y el Santiago, al que faltaban algunos titulares se defendió con entusiasmo hasta el final.

A las órdenes del señor Alvertos, que hizo un buen arbitraje los equipos se alinearon así: C. D. Santiago: Díaz; Joaquín, Matito; Chacón, J. Castro, Eladio; Ramos, Portillo, Jaime, Mateo y Chacón II.

C. D. San Ignacio: Jiménez; Cantos, Hermosín; De la Luz, Galán, Herrera; Moreno, Pilongo, Martín, Cerquera y Mancha.

APARATOS RADIORECEPTORES

Últimos modelos

No adquiera su aparato sin pedir antes una prueba de los distintos tipos INVICTA, AGRIS, DIAMANTE AZUL, DUCAL y OPTIMUS

Agencia Oficial y Ventas: Casa TERRON
Blanca de los Ríos, 13 - Tel. 180

RELOJERIA GALINDO

Esta casa le ofrece:

Cuerdas para relojes de todas las marcas. - Relojes marca EDOX, áncoras finos, desde 500 pesetas. Al contado, apartados y a plazos. Garantizados por 10 años. - Cristales irrompibles, transparentes, marca LABOR (americanos). - Despertadores LUXOL, CANDIL, JOKER y JAZ. - Repuestos Suizos y Americanos. - Correas de cristal y de cueros, legítima de importación.

BAR ESPAÑA

Café especial. - Vinos y licores de todas las marcas
Plaza F. Española, 19. - Tfno. 78

DE ENSEÑANZA

Profesora de Primera Enseñanza, procedente de los Grupos "Pedro Gutiérrez", se ofrece para dar clases particulares. Madueño de los Aires, num. 3 (Antigua Gandual), principal.

FARMACIA A. ESPINOSA

Sucesor: Ldo. José L. León.
P. CERVANTES, 1

Como anunciamos en el número anterior, nuestro paisano Manuel Navarro "Noli", actuó en la plaza malagueña, el pasado día 4, lidiando un novillo de Domecq. "Muy difícil, el peor de la corrida", como afirma la prensa de la capital de forma magistral, mereciendo ovaciones que se le tributaron durante la lidia al dar la vuelta al anillo como premio a su meritísima labor.

De nuevo, los aficionados malagueños le verán reaparecer el próximo domingo día 25 por lo cual esperamos que sea capaz de reafirmar su valía y se consagre definitivamente para escalar un puesto en la actual novillería, que sólo se consigue a fuerza de entusiasmo y de afición, cualidades estas, que "El Noli" posee sobradamente.

Su apoderado don Rafael Jiménez, prestigioso empresario taurino andaluz, ha conseguido para el muchacho varias corridas en plazas andaluzas y del Norte de Africa al objeto de que se entrene para cuando llegue el momento de presentarse en la Maestranza, lo haga con grandes posibilidades de éxito.

ALMACENES LAZARO COLONIALES ROBERTO LAZARO Y COMPANIA SEVILLA

Despacho: O'Donnell, 27. - Tel. 23510,
Almacén y Oficinas: Itálica, 1. Tel. 27655

Tejidos, Novedades, Confecciones,
los mejores en casa.

JUAN ANTONIO ALVAREZ

P. Galdós, 1. Alcalá de Guadaíra

BAR MORENITO

Billares. - Bebidas. - Excelente
café. - Tapas variadas
Tfno. 125. Ntra. Sra. del Aguila, 40

FARMACIA DEL AGUILA

Ldo. JULIO MINGUEZ
Pza. Falange Española, 7 - Tfno. 46

FERRETERIA Y ULTRAMARINOS

Vda. de DIEGO DEL PINO
Material Eléctrico
Ntra. Sra. del Aguila, 5

OFICINA TECNICA COMERCIAL

Seguros Generales. - Contabilidad
MIGUEL CANALES LOPEZ
Ntra. Sra. del Aguila, 18

¿Quiere tener garantido un gran
servicio de especialistas por muy poco
dinero? Esto le ofrece

I. M. A. Igualatorio Médico Andaluz

Agente: M. Angel García Ruiz
Ntra. Sra. del Aguila, 20

Hija de Isidoro Díaz y Cos

Confitería. - Casa de las afamadas
bizcotelas y tocinos de cielo. - Helados
al corte FRIGO. - Bombones.
Alcalá de Guadaíra. - Teléfono 128.

O N D A S

LIMPIEZA

A decir verdad, las calles de nuestro pueblo no son, a veces, un modelo de limpieza. Por las razones que sean se barren poco y mal, y no se riegan nunca. El vecindario, suple a veces la falta, con mejor voluntad que otra cosa, pero no es eso lo que solucionaríamos, sino un buen servicio de Limpieza Municipal.

Y naturalmente, que colaborasen con él todos los alcalareños, no arrojando papeles de ninguna clase a la vía pública, no escupiendo en ella—y esto sí que es un vicio local— y haciendo, en fin, que la limpieza proverbial de las casas alcalareñas se refleje también en sus calles.

PISCINAS

Hemos estado dando vueltas a la idea lanzada en la primera plana del RUTAS anterior, sobre la construcción de una piscina, y cada vez lo vemos más acertado. No es el río, infecto y traicionero, el lugar más adecuado para que nuestros paisanos se bañen. Lo que se precisa en una piscina, que podría construirse en el lugar de la Cantina escolar, con entrada de agua de la Fuente del Perejil (casa de la Mina), y salida al husillo general del Puente, sobre el que tiene altura bastante. Esto sería un éxito rotundo. ¡Ah!, y la entrada, a ser posible, a precios populares.

RUIDOS NOCTURNOS

¡Algo de esto queremos!

La Delegación de Policía Urbana de Sevilla, ha publicado en la Prensa una nota con las sanciones impuestas a los que provocan ruidos nocturnos, iguales a los que padecemos en Alcalá. Copiamos, omitiendo los nombres que no nos interesan: "Don C. M. G., por tener tertulia formando gran ruido a altas horas de la madrugada; don A. C. J., dueño del Bar, por permitir que en el interior de su establecimiento se tocasen instrumentos a horas prohibidas. Don A. G. C., por cantar en alta voz a horas prohibidas. Don J. M. M., por blasfemar y dar altas voces. Don M. G. M. por cantar en voz alta; Don J. R. P. Nervión, puesto de masa frita, por encender el fogón en la vía pública con las consiguientes molestias para el vecindario. Don J. G. D. por tener funcionando la radio a gran volumen en horas prohibidas. Don D. F. D por permitir que los clientes dieran grandes voces durante la madrugada".

¡Algo de esto queremos!

VENDESE bicicleta señorita en buen estado, último modelo.

Razón: Ntra. Sra. del Águila, 32, 2.º

Sotano H.

Especialidad en vinos de IGLESIAS—
Espléndidas tapas
Plaza José Antonio

La novela de los alcalareños

(Viene de la página primera).

caño que pasa por una calleja obscura, o el chirriar de los monstruos de hierro al sonar el pito que indica su salida en la tenebrosidad de la noche.

Todos a un tiempo, como impulsados por un mismo resorte, desaparecieron en un callejón secreto. En su precipitada carrera, nuestro amigo, dejó olvidadas, encima del velador, varias joyas y una carta.

La policía había forzado la entrada y penetrado en la estancia. Lentamente los ojos de Mc Konkoig, el policía, escudriñaron la habitación, hasta que sus ojos se posaron en el velador donde estaban el papel y las joyas. Konkoig cogió con avidez el papel, y sus nerviosos ojos leyeron lo siguiente:

"Yo, Joe Burke, capitán de la banda los "Sin rumbo", ordeno que mi segundo, John Certes, que se encuentra ahora en Nowosibirsk, el próximo viernes, día 4 de agosto, ha de estar con todos los agentes de la banda, en el Banco de Norkopings.

Vayan bien armados. En el segundo piso encontrarán a un hombre; le pedirán cuánto halla en efectivo, y si se resiste lo liquidáis. En la puerta, un coche os esperará. Os dirigireis hacia el norte.

Firmado

Joe Burke"

John Certes, el segundo, debía haber llegado a la sala misteriosa, a las cuatro menos cuarto, y eran las seis, y aún no había sonado la señal convenida en la puerta. Por esto, la intranquilidad de Joe Burke era grande.

Con la aparición de Mc Konkoig, el policía, parecía haber fallado el plan, y quizás en este mismo momento, John Certes estaría en una jaula como un ratoncito. La decisión brutal de Burke no vaciló. En aquel alma, llena de infamias y crímenes sin cuento, uno más no tenía importancia. Apagó la lámpara central de un tiro, y Mc Konkoig quedó aturdido y confuso. Sonaron dos fregonazos, que en la obscuridad parecieron los ojos de un lince que echara fuego. Un grito de rabia y de dolor salió de la garganta comprimida del policía, y su cuerpo, en los estertores de la agonia, fué desplomándose con lentitud, hasta dar con el suelo; después, dos nuevos disparos se llevaron al pobre

ESQUINA DE LOS POETAS

EL ADIOS APASIONADO

(Fragmento)

Luego, las manos que se estrechan la pausa henchida de emoción, y los suspiros que acompañan con el latir del corazón.

¿Partis por fin? —Mañana al alba—
¿Madrugareis? —Madrugaré—
¿Y porque Dios os acompañe,
aí madrugar comulgaré!

Van al terrado lentamente,
¿Siempre volver para partir!
¿Siempre esperar vuestro retorno,
y siempre huyendo el porvenir!

Como esta hiedra tiene preso
bajo su amor cada pilar,
preso me tienes, aunque estemos
de un lado al otro de la mar.

¿Me esperarás, —Eternamente—
¿Y si el ingrato fuérais vos!
¿Maldito entonces mi velamen,
¿No maldigáis, que os oye Dios!

Luis Fernández Ardavin

CHISTE

DIALOGO (Entre niños)

—Debe de ser tremendo morir ahogado.

—No te lo puedes figurar.

—¿Es que te has ahogado alguna vez?

—No; pero ayer me lavaron la cara y... más vale que no te lo cuente,

infeliz, a otra vida. Pronto aparecieron en el obscuro callejón, varias luces, y Joe Burke fué rápidamente donde se hallaba el cadáver. Recogió las joyas y la carta, y ordenó que, envuelto en un saco, lo echaran al río. En aquellos momentos, el vigía, deba la señal de que la llamada de John Certes había sonado en la misteriosa puerta...

¿Qué ocurrirá? Habrá dado el golpe John Certes, o habrá sido capturado? Está la Policía tras la pista de Joe Burke y sus hombres? Nuestros lectores tienen la palabra. Envíen dos cuartillas por una sola cara, con la continuación, al buzón de RUTAS, antes del martes día 27 del actual.

Alcalareño: tu periódico es

Rutas